



El programa del VIII Centenario incorpora 30 nuevos proyectos pendientes de financiación

El jueves se reunió la Comisión Ejecutiva para la conmemoración

L.G. | SALAMANCA

La Comisión Ejecutiva de la Comisión Interinstitucional para la conmemoración del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca ha aprobado durante la última reunión celebrada el jueves en la sede del Ministerio de Educación, Cultura y Deporte, en Madrid, una treintena de proyectos enmarcados en los cinco ejes fundamentales de la efeméride: "La Universidad del Español", "El liderazgo internacional

en la Educación Superior", "Excelencia de la Universidad", "Patrimonio e Infraestructuras" y "Promoción Nacional e Internacional".

Durante la sesión se procedió a la revisión del programa de actividades diseñado para la conmemoración de la efeméride en el año 2018, punto en el que destacó la celebración de las exposiciones de "Scripta. Tesoros manuscritos de la Universidad de Salamanca", en la Biblioteca Na-

cional de Madrid, y de "Miquel Barceló. El Arca de Noé", ubicada en diferentes espacios de Salamanca y de la Universidad, y que en un mes ha recibido más de 34.000 visitas.

Además, en el encuentro se estudió la incorporación de la 30 iniciativas ya señaladas, de forma que el VIII Centenario ya cuenta con 150 proyectos pendientes de financiación para su desarrollo definitivo a lo largo de los próximos meses.



Representantes de las administraciones que integran la Comisión Ejecutiva.